



ROZONES

Ya se decantó, en mero trámite los recibe

Y fueron los priistas que impugnaron la asamblea partidista del 7 de julio pasado, en la que se cambiaron los estatutos para permitir la reelección de **Alito** quienes advirtieron que no dejarán de dar batalla contra los embates de éste y de sus afanes por perpetuarse en la dirigencia del tricolor. Ayer, **Dulce María Sauri**, quien lleva la batuta en esta lucha, y **Enrique Ochoa** se presentaron ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para hablar con el magistrado **Reyes Rodríguez**, quien lleva la ponencia ante la Sala Superior y en principio los prevé mandar a otra ventanilla: la del propio PRI. El magistrado, se informó, les garantizó que el asunto se conducirá con total imparcialidad. Sin embargo, las impugnaciones sí irían a las instancias del partido, donde ya vislumbran que las van a batear. Sauri y Ochoa, sin embargo, dieron a conocer que ya alistan una nueva impugnación. ¿Y contra qué sería? Bueno, pues resulta que esta batalla adicional sería para combatir la posiblemente pronta expulsión que les querrán aplicar. Pendientes.

Acapulco, más que reactivado

Y es en Guerrero donde están apretando el acelerador para disponer la mayor cantidad de recursos turísticos al servicio de los viajeros durante las vacaciones de verano, nos comentan. En esta entidad, este año habrá una renovada oferta turística y hotelera con casi 11 mil habitaciones disponibles y una recuperación del 80 por ciento en la operatividad de la hospedería. Con lo anterior, en la entidad donde gobierna **Evelyn Salgado**, ya se espera la llegada de más de 876 mil visitantes. La Secretaría de Turismo estatal, por ejemplo, prevé que la ocupación en este periodo sea superior al 68% y que la derrama económica ronde los 5 mil 848 millones de pesos. Es Acapulco el destino que presenta una amplia recuperación tras el paso de Otis, con 10 mil 807 habitaciones disponibles distribuidas en las distintas zonas que lo componen. Ahí el dato, para ir abriendo boca.

Pablo Vázquez, confirmado

Y fue la Jefa de Gobierno electa, **Clara Brugada**, quien ayer confirmó que el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, será quien se quede al frente de la dependencia, un nombramiento que, incluso aclaró, ya tenía definido desde que se encontraba en campaña. “Él se va a quedar con nosotros, ya estamos trabajando el programa de seguridad”, dijo ayer. Vázquez Camacho ha sido un funcionario relevante. Su paso a la titularidad de la SSC, tras la salida de **Omar García Harfuch**, fue prácticamente en automático, pues ya se desempeñaba como subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito. En los círculos cercanos a la futura jefa de Gobierno tienen aprecio al perfil del funcionario por su formación académica—es licenciado en Relaciones Internacionales del ITAM y maestro en Política Criminal por la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres— y por su trayectoria en instituciones públicas de seguridad..

El sexto magistrado

Con la novedad de que en el Tribunal Electoral federal por fin se conocerán los detalles de la mecánica que se aplicará para elegir al sexto magistrado que, como lo establece la Constitución, se requiere para validar la elección presidencial y enseguida entregar la constancia de mayoría a **Claudia Sheinbaum**. La presidenta del TEPJF, **Mónica Soto**, convocó para este jueves a una reunión privada presencial a los otros cuatro magistrados que integran la Sala Superior, para concretar este requisito indispensable para la validez de la elección. Para ocupar el sexto espacio en el pleno, cuyo requisito es tener la mayor antigüedad o edad, ha trascendido, se dará prioridad a las mujeres magistradas, como hace unas semanas lo señaló la propia Soto Fregoso, por lo que se perfilarían con mayores posibilidades **María Silva Rojas**, de la Sala CDMX, y **Claudia Valle Aguilasocho**, de la Sala Monterrey. También pueden ser tomados en cuenta la magistrada **Gabriela del Valle Pérez**, de la Sala Guadalajara; **Alejandro Avante Juárez**, Sala Toluca, y **Enrique Figueroa Ávila**, de la Sala Xalapa. Pendientes.



Suman y suman peticiones

Desde que se convirtió en la virtual Presidenta electa de México, nos comentan, son muchas las personas que han intentado tener un acercamiento con **Claudia Sheinbaum**. Resulta que este miércoles su equipo recibió solicitudes en las que ciudadanos le hacen desde ya algún tipo de petición. Una agrupación que se identificó como Movimiento Sindical por la Tierra arribó a la casa ubicada en Iztapalapa para solicitar apoyos para los campesinos de Hidalgo. También hubo otras sobre abastecimiento de agua potable, propuestas para mejorar el medioambiente, y otras un poco más radicales que plantean remodelar el Zócalo capitalino y hacerlo estilo prehispánico, colocando una pirámide invertida en el centro. El caso es que en la casa de transición de la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México se han tenido que desdoblar para tener en operación una suerte de módulo de atención ciudadana. Es un hecho que el próximo Gobierno sigue generando en las personas altas expectativas.

México, ¿otra vez piñata?

Y en la víspera de la participación de **Donald Trump** en la Convención Republicana, vaya forma de empezar a meter los asuntos que atañen a México por diversas voces de políticos de ese partido que ayer tuvieron la oportunidad de tomar el micrófono. Para empezar el candidato a vicepresidente, **JD Vance**, criticó que **Biden** apoyara el TLC, al que llamó "un mal acuerdo que desvió empleos a México". Antes **Peter Navarro**, exasesor de Trump recién salido de prisión, afirmó, así como lo hiciera el magnate en su primera campaña presidencial, que por la frontera con México cruzan violadores, asesinos y terroristas. Además, las proclamas en favor de los muros y el cierre de las fronteras se expresaron con fervor. **Thomas Homan**, exdirector del Servicio de Inmigración, dijo que Trump declarará terroristas a los cárteles mexicanos y "los borraré de la faz de la tierra", posición similar a la del gobernador de Texas, **Greg Abbott**. El caso es que viene Trump y ante ello la más diplomática recomendación es: ¡agárrense!